



POR ROBERTO
VIZCAINO
RVIZCAINO@
GMAIL.COM
TWITTER: @_VIZCAINO
FACEBOOK:
WWW.FACEBOOK.
COM/RVIZCAINO

Tras la puerta del poder Con Adán, Claudia y Marcelo ya nos reunimos; ¿y con el presidente?... algún día, algún día, algún día: Monreal

Los pendientes y las urgencias, aceptó ayer **Ricardo Monreal**, se le acumulan aceleradamente. Y mientras se multiplica para avanzar y negociar, los espacios del acuerdo y atención de reclamos se amplían, dice.

Y es que cómo en alguna de esas viejas y divertidas películas de **Pedro Infante**, de mediados del siglo pasado, las cachuchas acumuladas de líder de la mayoría de morena en el Senado, de presidente de la Junta de Coordinación política, negociador estrella de iniciativas constitucionales y aspirante abierto a la presidencia de la República dentro de Morena para el 2024 casi ni lo dejan dormir. Hoy mismo tiene entre sus apuros sacar aprobado ya, en horas, días, el artículo 12 del Plan B electoral de AMLO y la nueva Ley del Espacio Aéreo, considerado por muchos como una norma esencial y complicadísima no sólo por lo que implica sino porque además incluye ahora la predominancia militar.

¿Y del Plan B que más decir? Su aprobación simplemente tiene confrontados a quienes integran las instituciones electorales INE y Trife y a decenas de organizaciones como a amplios sectores de la población, con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** a quienes consideran como un tiranuelo en ciernes si Morena y aliados la aprueban. En ambos casos, el Plan B y la nueva Ley del Espacio Aéreo, el zacatecano afirma que ya es cosa de días que sus dictámenes se presenten al Pleno para su aprobación. Lo que siga con ellas será decisión de la Suprema Corte.

Bueno, anda tan diversificado que hasta anda negociando el desalojo del jardín Pasteur, que se localiza frente al Senado por Reforma y que tiene ya tres años tomado por grupos de jóvenes que buscan se apruebe el uso lúdico de la marihuana.

Hoy Monreal ha iniciado con el gobierno capitalino la recuperación de ese espacio porque las agrupaciones originales ya se han retirado y el jardín se ha convertido en una fuente de inseguridad para los habitantes y transeúntes en esa zona.

En cuanto a lo que tiene que ver con sus aspiraciones presidenciales, Monreal indica que ya ha tenido conversaciones con los otros candidatos de Morena, con **Claudia Sheinbaum**, **Adán Augusto López** y con **Marcelo Ebrard** y que todo con ellos va bien. Que **Claudia** "le tengo respeto, espero pronto ir a verla, saludarla a ella".

Con el secretario de Gobernación su diálogo es continuo y con **Marcelo Ebrard** "ya me reuní amablemente, lo estimo mucho".



Es en este punto en que los reporteros le preguntan sobre cuando regresarán sus encuentros directos con el presidente **López Obrador** y él responde:

"Con el presidente hay una actitud de respeto, de aprecio y de mi parte de admiración. No hay otra cosa, seguramente algún día, algún día, algún día..."

O sea...

Monreal dice que ahora sus tareas se han multiplicado.

"Estoy en eso, estoy en eso. En todo estoy, en lo del INAI, Tribunal. De verdad. No quiero decir una expresión, pero está..."

- ¿Canijo?, preguntan los reporteros.

"Es que antes, por ejemplo, solo negociaba con la oposición, ahora tengo que negociar..."

- ¿Con muchas partes de su bancada?, le reviran.

"... incluyendo gobernadores, que antes no estaban con nosotros, o que no gobernaban los estados, ahora extendiendo mi negociación con gobernadores", revela.

No pocos de ellos, ahora que hay 22 de Morena, que se presentan en el Senado a pedir, a opinar sobre procesos legislativos en curso, indica sin profundizar. Así las cosas, para el zacatecano. Fuerte el jaloneo.

PETICIONES A HACIENDA

El senador de Morena **Rafael Espino**, presidente de la comisión de Estudios Legislativos, y secretario de las de Economía y la de Hacienda, quien se ha significado por votar en contra iniciativas e AMLO como la del Plan B, promovió un punto de acuerdo para solicitar a la Secretaría de Hacienda un informe sobre la situación del marco normativo, administrativo y programático de las instancias de seguridad nacional adscritos a su estructura.

La SHCP, recordó, es la encargada de garantizar la viabilidad financiera, fiscal, de gasto público, crediticia, bancaria, monetaria, de divisas y de precios, así como tarifas de bienes y servicios del sector público.

Por ello tiene la responsabilidad de formular el Plan Nacional de Desarrollo y sus programas sectoriales, regionales y especiales para la aprobación del Presidente de la República. Y el Plan Nacional de Desarrollo 2019- 2024 establece en su apartado de política y gobierno la creación de una nueva política en materia de seguridad nacional, la cual busca articular y repensar la seguridad nacional; establecer un Sistema Nacional de Inteligencia; y actualizar el catálogo y clasificación de Instalaciones Estratégicas.

Es así que de ella depende fortalecer y mantener la seguridad interior del país; promover el concepto de cultura de Seguridad Nacional postulado por el gobierno y mejorar las capacidades tecnológicas de investigación científica en los ámbitos de seguridad interior y generación de inteligencia estratégica. "Resulta indispensable, que el Estado Mexicano cuente con instancias de seguridad nacional actualizadas y fortalecidas." Nada más ni nada menos que eso. De ahí la necesidad de que el Senado reciba este informe.